2点

みんまのさとたより

ユニットのようす



やすらぎユニットでは入居者の方に筆で季節の言葉や毎月の異名などを書いてもらっています。 今月は「如月」と「仲春」を見事に書き上げて下さいました!



なごみユニットでは 1月の後半に生ま れた方のお誕生日 会をしました。

いこいユニットでは職 員が雪だるまを作って いました。

ニコニコした雪だるま さんに皆さん笑顔(^^♪



お正月の飾りを製作しました。 皆さんきれいに活けていまし た!



1月のおせち料理 はこんな感じでした。 ソフト食の方も同じ メニューで食べやすく 提供しております。





1/7の朝食には、七草粥



2/3の昼食 節分の献立 太巻きと稲荷ずし いわしのつみれ汁 うまい菜のピーナッツ







留学生と入居者様とのある日の風景。 「上手にできんよ〜」と言いながらも一緒に編み物 に取り組んでいました。

コースターを一緒に作成していた様子。



立春を迎え暦の上では春となりましたが、まだまだ寒さは厳しく、みんまのさとでも雪かきに追われる日々です。新型コロナウイルスの猛威は収まる気配を見せず、我慢の日が続いております。他施設でも新型コロナの陽性者が確認されているなど、気が抜けない状況です。施設では引きつづき面会を禁止させてもらう他、マスクの着用、手洗い、

消毒作業に努め、感染予防に努めていきます。

※おたよりをお休みした期間があり、申し訳ありませんでした。

